

# Morgen beginnen die Burgfestspiele

Eine Woche lang steht die Beeskower Burg im Mittelpunkt des kulturellen Geschehens.

Vom 25. Mai bis zum 1. Juni finden dort die Burgfestspiele mit vielen Veranstaltungen in Verbindung mit dem V. Studententreffen statt (siehe auch MOZ-Leserservice).

Der Auftakt zum Burgfest wird morgen ab 9.00 Uhr mit zünftiger Blasmusik gegeben. Gleichzeitig wird dabei die Ausstellung „Öko-Projekt - Der Wald“ eröffnet. Ab 10.00 Uhr werden dann Töne aus Sackpfeifen und anderen seltsamen Dingen unter dem Motto „SPILWUT“ durch die alten Gemäuer schallen.

Neben diesem Spektakel ist aber auch immer wieder ein Blick vom Bergfried, der in seinem Innern auch ein Stück Stadt- und Burggeschichte verbirgt, interessant. Ein Besuch lohnt sich also, nicht nur am Wochenende.